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Apprendiamo  con  piacere  dalla  Delibera  che  l’Amministrazione  ha  colto  una  delle
opportunità  date  dalla  Regione  Veneto  partecipando  al  bando  per  gli  “Interventi  di
efficienza e risparmio energetico – Reti di illuminazione pubblica”.
Nella speranza che effettivamente il progetto presentato riesca ad accedere ai fondi della
Regione,  abbiamo  alcune  perplessità  su  quanto  si  legge  nel  materiale  ricevuto,  e  in
particolare:
- la variazione al bilancio di previsione prevede in uscita l’istituzione di due capitoli, di cui

uno è “Manutenzione ed estensione illuminazione pubblica”. Segnaliamo che il bando
non  prevede  il  finanziamento  di  interventi  di  estensione  della  rete,  ma  solo  di
efficientamento  energetico  sulla  parte  esistente,  quindi  ci  chiediamo  come  mai  gli
importi legati all’intervento siano finiti in questo capitolo;

- il  piano triennale delle  opere è stato modificato  prevedendo che l’intervento venga
iniziato  nel  2015  e  concluso  nel  2017.  Segnaliamo  che  il  bando  prevede  che
l’intervento finanziato venga iniziato entro il 31/12/2015 e che i lavori si concludano
entro un anno dall’inizio dei lavori, pena la revoca del contributo. Il piano triennale delle
opere non rispetta perciò le tempistiche previste dal bando.

Si segnalano questi aspetti perché nel caso in cui non venissero considerati c’è il rischio
concreto di perdere l’eventuale finanziamento.
Nonostante  l’iniziativa  sia  interessante,  quindi,  i  consiglieri  di  Progetto  San  Martino
ritengono opportuno astenersi, vista la presenza di potenziali errori
Chiediamo inoltre se è intenzione dell’Amministrazione portare avanti il progetto nel caso
in cui non avesse accesso al finanziamento della Regione


